



Kgl. priv. Schützengesellschaft Winterhausen - Schützenweg 1 - 97286 Winterhausen

Kgl. priv. Schützengesellschaft
Winterhausen

Nach zwei Jahren wieder eine Schützenkönigin

Am 24.09.2016 kürten die Winterhäuser Schützen ihre Titelträger.

Martina Mark heißt die neue Schützenkönigin der Königlich Privilegierten Schützengesellschaft Winterhausen. Zum ersten Mal konnte sie die Königswürde erringen und sich mit der Schützenkette schmücken, die sie von ihrem Vorgänger Herman Sautner übernahm.

Mit einem 1052 Teiler erschoss sie sich beim diesjährigen Kirchweih- und Königsschießen die Königswürde. Ihr erster Ritter ist Gerhard Müller, 2. Ritterin ist Andrea Meyer.

Neuer Seniorenkönig wurde mit einem 69 Teiler Hans König. Ihm stehen die beiden Ritter Georg Braungardt und Gerhard Müller zur Seite.

Daniel Meyer heißt der neue Jugendkönig, der einen 425 Teiler auf der Königscheibe erzielte. Seine Ritter sind Jarik Schuster und Florian Meyer.

Zum sechsten Mal wurde der Winterhäuser Bürgerkönig ermittelt.

Neue Bürgerkönigin wurde Andrea Mühlrath mit einem 22 Teiler. Ihre Ritter sind Günter Walpuski und Annette Richter.

Den Jugendpokal gewann mit einem 41 Teiler Jarik Schuster vor Florian Meyer mit einem 61 Teiler und Timo Pollithy mit einem 94 Teiler. Jugend-Meister wurde Florian Meyer mit 95,4 Ringen vor Jarik Schuster mit 95,3 Ringen und Moritz Schor mit 93 Ringen. Auch bei der Jugend-Festscheibe siegte Florian Meyer mit 96,4 Ringen vor Jarik Schuster mit 94,6 Ringen und Daniel Meyer mit 86,5 Ringen.

Bei der Schinkenscheibe konnten die 3 besten Schützen einen Schinken gewinnen. Den größten Schinken gewann Wolfgang Scheider mit einem 49 Teiler vor Joachim Kopinke, 72 Teiler und Ulrich Weber, 146 Teiler.

Die Meisterscheibe gewann Matthias Hörner mit 48,7 Ringen vor Irmgard Müller, 48,5 Ringe und Frank Meyer, 48 Ringe.

Die Glückscheibe gewann Pia Keller mit einem 68 Teiler vor Gerhard Müller, 119 Teiler und Regina Schuster, 125 Teiler.

Die Festscheibe gewann Matthias Hörner mit 48,1 Ringen vor Hermann Sautner, 47,3 Ringe und Fabian Hammer, 47 Ringe.

Bei einem sehr gut besuchten Schützenabend wurde bei bester Stimmung und guter Unterhaltung noch lange gefeiert.